

XIX Encuentro Nacional y VII Internacional de Prácticas Formativas –En la era de la IA

La RED NACIONAL DE PRÁCTICAS, celebra anualmente encuentros académicos enfocados en reconocer y fortalecer el proceso de prácticas formativas en todos los programas de pregrado de las distintas Instituciones de Educación Superior del país. Estos eventos tienen como objetivo reunir a los actores involucrados para reflexionar y apropiar de manera significativa el conocimiento, facilitando la inserción de los estudiantes al mundo laboral.

En esta oportunidad la temática del evento se encuentra orientado al desarrollo de las prácticas formativas, mediadas por IA y el impacto que se presenta, ante esta revolución del conocimiento que logra permear todos los sectores económicos, por lo que se hace pertinente el análisis de experiencias, que permitan a los asistentes identificar oportunidades de mejora en los procesos de supervisión, seguimiento y evaluación de las prácticas formativas, así como el impacto logrado en el ejercicio.

Lineamiento de las ponencias:

En el marco del encuentro se presentarán ponencias de proyectos de investigación terminados o en curso que no hayan sido publicados en otros eventos, ni hayan sido publicados o sometidos a revisión sistemática de literatura y que hayan sido realizados en el último año. Dichos proyectos serán presentados ante la comunidad académica, de acuerdo con las siguientes líneas temáticas:

- Transformación Digital Y Como Impacta Las Prácticas Formativas
- Uso De IA En Las Prácticas Formativas
- Impacto Del Uso De La IA En El Proceso De Las Prácticas Formativas
- Ética En El Uso De IA En Las Prácticas Formativas

El XIX Encuentro Nacional y VII Internacional de Prácticas Formativas – En la era de la IA, busca ser un espacio de reflexión sobre la gestión de las prácticas formativas por parte de las IES y las opciones a través de las cuales pueden participar son:

- Ponencia sobre las temáticas antes relacionadas, en el formato establecido. Es necesario seguir la plantilla oficial para la presentación de memorias del evento.
- En caso de que la ponencia sea seleccionada, tendrá espacio de intervención en el panel de expertos. Es necesario seguir la plantilla oficial para la presentación de memorias del evento.

Para el proceso de inscripción, por favor ingresar al siguiente link: <https://forms.gle/3pHi8HzpHcAfhZjD7>
Las ponencias se presentarán antes del viernes 18 de julio de 2025, para obtener tarifa de ponente.



XIX Encuentro Nacional y VII Internacional de Prácticas Formativas

–En la era de la IA

Aprobación de las ponencias

El Comité Científico del Evento revisará y evaluará las ponencias completas recibidas de acuerdo con los criterios de: cumplimiento de objetivos, originalidad, coherencia, importancia para la audiencia, contribución conceptual, características de aplicabilidad y legibilidad del documento y su relación con las temáticas del evento. Criterios a partir de los cuales se decidirá cuales ponencias serán aceptadas.

Confiamos en contar con su valiosa participación para enriquecer este espacio de diálogo académico. El día 22 de julio de 2025 el Comité Científico del Evento informará a los proponentes, por correo electrónico, la decisión tomada sobre sus ponencias completas, para ser presentadas en el evento y su posterior publicación.

Cordial saludo,

Comité organizador Encuentro Nacional de Prácticas
Facultad de ciencias administrativas, económicas y financieras
Fundación Universidad del Área Andina